
PlantaDoce.

Entorno

El seguro de dependencia aumenta un 5% en tres meses y gana 1.169 usuarios

Esta modalidad pasa de tener 37.679 asegurados en marzo a 68.848 en junio, según estadísticas de la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

A. Escobar
5 sep 2017 - 12:40

Repunte en el sector asegurador en España. El número de personas que tienen suscrito un seguro de dependencia se ha incrementado un 5% en el último trimestre en comparación con el trimestre anterior, según los datos facilitados por la Asociación Empresarial del Seguro (Unespa).

La modalidad seguros de dependencia ha pasado de tener 37.680 asegurados a finales de marzo de este año a 38.848 en junio, lo que representa una subida de 1.169 personas. Se trata del segundo aumento dentro de los seguros de vida.

La modalidad de riesgos supera a la dependencia, con un incremento de sus asegurados del 6,9%, superando los 20 millones de clientes. Sin embargo, la modalidad de seguros de jubilación ha registrado un descenso del 1,6% en el número de asegurados, con 9,58 millones de personas.

Por otra parte, **el total de seguros de vida suma 29,76 millones de asegurados** en el segundo trimestre del ejercicio, lo que representa una subida del 4%. Sus provisiones técnicas crecen un 2,3% en los seis primeros meses y se queda en 181.860 millones de euros.